



ParlAmericas participó en evento internacional sobre inteligencia artificial

(LIMA, PERÚ), 14 de agosto de 2024 — El diputado **Rodrigo Goñi** (Uruguay), presidente de la Comisión de Futuros y miembro de la Bancada Digital de ParlAmericas, representó a ParlAmericas en la cumbre internacional “Inteligencia artificial: desafíos tecnológicos para el desarrollo” celebrada en Lima, Perú, los días 13 y 14 de agosto de 2024.

El evento fue organizado por la Universidad de San Martín de Porres, la Embajada de los Estados Unidos de América en Perú y el Foro de Cooperación Económica Asia-Pacífico (APEC), y convocó a especialistas, a representantes de gobiernos, organizaciones internacionales y de la sociedad civil para dialogar sobre diferentes dimensiones de la inteligencia artificial y su relación con la democracia, el desarrollo económico y la salud.

El diputado Goñi compartió sus reflexiones y experiencias en materia de regulación de la inteligencia artificial en el panel “Pasos prácticos para poner la IA generativa al servicio de la democracia”.

Para más información, visite www.parlamericas.org y síganos en 

Sobre ParlAmericas

ParlAmericas es la institución que promueve la diplomacia parlamentaria en el sistema interamericano. Compuesta por 35 legislaturas nacionales de Norte, Centro y Sudamérica y el Caribe, ParlAmericas promueve el diálogo político cooperativo, facilita el intercambio de buenas prácticas legislativas y elabora recursos especialmente diseñados para apoyar a las y los parlamentarios en el desempeño de sus funciones. La Secretaría Internacional de ParlAmericas tiene su sede en Ottawa, Canadá.